Avala Bolivia diálogo promovido por México y Uruguay acerca de venezuela



Caracas, 27 ene (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Bolivia manifestó en un comunicado su respaldo a la iniciativa de diálogo promovida por México y Uruguay para evitar una inminente escalada de la violencia en Venezuela.

El comunicado señala que el Estado Plurinacional de Bolivia ratifica su vocación pacifista y hace un llamado a la comunidad internacional para que cualquier diferencia existente se resuelva por la vía del diálogo, en respeto a la soberanía y autodeterminación de los pueblos, sin imposiciones ni condicionamientos.

Añade la nota que el Gobierno boliviano reiteró su solidaridad con el pueblo y el gobierno legal y legítimamente constituido de la República Bolivariana de Venezuela.

Mientras movimientos sociales panameños convocaron una protesta ante la cancillería para exigir la renuncia de su titular Isabel de Saint Malo por la injerencia en asuntos internos de Venezuela, informaron hoy los organizadores.

En un llamado a la paz, representantes de grupos estudiantiles, académicos, sindicales y gremios profesionales acusaron a la ministra de Relaciones Exteriores de violar el derecho internacional, posicionar al país en un conflicto ajeno y de intromisión en los asuntos internos de Venezuela, dijeron en conferencia de prensa.

Calificaron a la canciller de "vende patria", que no responde a los intereses nacionales, sino a los de Estados Unidos.

Por ello llamaron a "cerrar filas" en la demostración del martes y convocar a los trabajadores, jóvenes y todos los amantes de la paz, para evitar la guerra en Venezuela o en cualquier país de la región.

Varios oradores, que integran la Coordinadora de Solidaridad con la nación sureña, denunciaron que representantes de la oposición venezolana radicados aquí incitan a protestas en medio de la Jornada Mundial de la Juventud, a través de redes sociales y algunos medios de prensa.

Además, circulan ofensas y ataques contra el papa Francisco, quien se encuentra en esta capital, actitud que el movimiento social condenó por la postura del sumo pontífice de oponerse a la guerra y a la actuación de Estados Unidos respecto a Venezuela.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182071-avala-bolivia-dialogo-promovido-por-mexico-y-uruguay-acerca-de-venezuela



Radio Habana Cuba